

UNIVERSIDAD DEL SALVADOR
BUENOS AIRES
RECTORADO



Buenos Aires, 3 de noviembre de 1965.

UNIVERSIDAD
DEL SALVADOR

Sr. Dr. Eduardo Casanova
Instituto de Arqueología
Facultad de Historia y Letras
PRESENTE

De toda mi consideración:

Contesto a su nota del 28 de octubre, que vino acompañada de su carta al R.P. Oscar J. Dreidemie.

Agradezco mucho su solicitud en informarme sobre este lamentable equívoco. Le suplicaría, por lo mismo, tener un poco de paciencia ante manifiestas incomprensiones puesto que la magna empresa de nuestro Instituto bien lo merece.

Aprovecho esta buena ocasión para reiterarle, a nombre de la Universidad, lo mucho que está haciendo en favor del Instituto de Arqueología.

Quedo afmo. amigo

Ed. Martínez Márquez S.J.

Eduardo Martínez Márquez S.J.
Rector